COORDINADORES

Fernando liménez Torres v Cristina liménez Torres

SEGUNDO SANTO TOMÁS



sta calle pertenece al barrio de El Cubo que principalmente estaba formado, hasta hace relativamente poco tiempo, por huertas. A finales de la década de 1990 comenzó a surgir tímidamente la calle Segundo Santo Tomás que enlazando General Urrutia con la calle Oeste, constituye un vial de dirección única. A partir del mes de diciembre de 2009 su sentido de circulación para el tráfico rodado se invirtió, al igual que el de la calle Oeste, pudiendo entrar por Carmen Medrano, continuar por Oeste y Segundo Santo Tomás hasta General Urrutia.

Entre las edificaciones más destacadas de la calle Segundo Santo Tomás se encuentra la iglesia San Ezequiel Moreno y el Colegio Oficial de Ingenieros Técnicos Industriales.



IGLESIA SAN EZEQUIEL MORENO DE 2005

En esta calle se encuentra la iglesia San Ezequiel Moreno proyectada por los arquitectos Iñaki Gómez y José Ignacio Amat y un coste total de cerca de dos millones de euros. Su primera piedra fue colocada el 14 de septiembre de 2003, siendo finalmente inaugurada el 10 de septiembre de 2005 por el obispo de la diócesis. Juan José Omella. En el momento de la inauguración se esperaba que el nuevo templo atendiese espiritualmente a los cerca de 3.000 habitantes del barrio de El Cubo, del cual va estaban construidas alrededor de 2.000 viviendas. Su primer párroco fue José Andrés Pérez Garrido.



COLEGIO OFICIAL **DE INGENIEROS** TÉCNICOS **INDUSTRIALES** DE 2007

En el nº 5 interior de esta calle se ubica la sede del Colegio Oficial de Ingenieros Técnicos Industriales de La Rioja, cuya inauguración tuvo lugar el 27 de octubre de 2007 con la presencia del

presidente de La Rioja, Pedro Sanz, presidente del Parlamento, José Ignacio Ceniceros, el presidente del Consejo Nacional de Colegios de Ingenieros Técnicos Industriales, Vicente Martínez v el presidente del Colegio de Ingenieros Técnicos de La Rioja, Juan Manuel Navas, entre otras autoridades. El edificio fue proyectado por Begoña Martínez y el encargado de bendecir las nuevas instalaciones fue Jesús Martínez de Toda. prior del monasterio de Valvanera.

El Pleno del Ayuntamiento del 4 de junio de 1998 presidido por el alcalde, José Luis Bermejo, acordó que esta calle de la ciudad recibiese la denominación de Segundo Santo Tomás.

¿QUIÉN FUE?

Segundo Santo Tomás fue veterinario de la Beneficencia Provincial y abuelo de Concha Pérez Santo Tomás, que ostenta una plaza con su nombre en el Casco Antiguo, junto a la iglesia de Palacio.

¿SABÍA QUE...

- ... en otros tiempos discurría por este barrio el río Samalar, que afortunadamente fue canalizado y tapado con el consiguiente alivio de los pocos vecinos y edificaciones que había en la zona?
- ... en la misma fecha del acuerdo de la denominación de esta calle del barrio de El Cubo, 4 de junio de 1998, fueron denominadas varias calles de la zona como Aurora Infante, Blanco Lac, Purita Ugalde, Pedro Ontillera o Rafael Azcona?
- ... se produce el insólito caso de que dos espacios de nuestra ciudad se denominen con los nombres de un abuelo, Segundo Santo Tomás, y de su nieta, Concha Pérez Santo Tomás?
- ... en la fachada de la iglesia de San Ezequiel Moreno se encuentra una imagen del santo de 3'5 metros de altura, realizada en bronce por Ignacio Fernández de Lacalle en 2008?